

Rembrandt und van Gogh

Künstlerkolonien Oosterbeek und Laren

Kunstreise nach Holland vom 5.10. – 9.10.2025

Rembrandt und Vincent van Gogh sind zwei hochkarätige Künstler, von denen viele Werke in Amsterdam, im Rijksmuseum und im Van Gogh Museum, zu sehen sind. Kunstgenuss im Grünen – das hat das berühmte Kröller-Müller-Museum zu bieten. Im Mittelpunkt steht die weltweit größte Sammlung an Werken von Vincent van Gogh und vielen anderen bedeutenden Zeitgenossen. Eine weitere Superlative bietet der größte Skulpturenpark Europas mit mehr als 100 Plastiken aus der Bildhauerkunst des späten 19. und frühen 20. Jahrhunderts. In der ehemaligen Künstlerkolonie Oosterbeek hatte sich Mitte des 19. Jahrhunderts eine kleine Gruppe romantisch gesinnter Künstler niedergelassen, um die charakteristische Geldersche Landschaft zu malen.

Voraussichtliches Programm:

1. Tag: So. 5.10.2025: Anfahrt und Kasteel Doorwerth

Im mittelalterlichen Kasteel Doorwerth sind die Werke der Oosterbeeker Künstler ausgestellt. Sie haben individuelle Freizeit für die Besichtigung des Schlosses und seiner Umgebung.

2. Tag: Mo. 6.10.2025: Amsterdam: Rembrandt und van Gogh

Wir fahren nach Amsterdam in das Rijksmuseum. Dort erleben Sie die Highlights der Rembrandtsammlung. Im Anschluss besuchen Sie das Van Gogh Museum. Es bleibt noch Zeit, um Amsterdam zu erkunden.

3. Tag: Di. 7.10.2025: Kröller-Müller in Otterslo

Diesen Tag verbringen Sie im unvergleichlichen Kröller-Müller Museum. Nach der Führung haben Sie genügend Zeit zur Verfügung, um durch den beeindruckenden Skulpturenpark zu schlendern. Danach fahren Sie mit dem Bus zum Jagdhaus St. Hubertus mit seiner einzigartigen Architektur und seiner Einrichtung aus den 1920er Jahren. Wer sich noch selbständig im Nationalpark bewegen möchte, kann sich eines der 1000 weißen Fahrräder ausleihen und eine Spazierfahrt vorbei an bizarren Kiefern, Heidefeldern mit rotblühender Erika oder einer weißen Wanderdüne unternehmen.

4. Tag: Mi. 8.10.2025: Laren und Haus Doorn

Das Singer Museum in Laren hat eine große Sammlung an Werken der Künstler der bekannten Malerkolonie. Max Liebermann hat sich gerne dort aufgehalten. Danach steht die Besichtigung des Schlosses Doorn, mit seiner umfangreichen Parkanlage, auf dem Programm. Hier lebte der ehemalige Kaiser Wilhelm nach seiner Abdankung die restlichen 21 Jahre seines Lebens im Exil. Wilhelms liebster sportlicher Zeitvertreib war das Holzhacken. Er wurde in einem Mausoleum im Park des Schlosses beigesetzt.

5. Tag: Do. 9.10.2025: Arnheim und Heimfahrt

In Arnheim ist der Besuch der spätgotischen Eusebiuskirche ein besonderes Highlight. Ein gläserner Fahrstuhl fährt in 73 Meter Höhe – vorbei am größten Glockenspiel Europas und gewährt oben eine einzigartige Aussicht. Auch die Brücke von Arnheim ist zu sehen, um die es im 2. Weltkrieg eine verheerende Schlacht gab. Trotz der Zerstörungen im 2. Weltkrieg sind malerische Gassen, Bauten und Teile der Stadtbefestigung in der heutigen Shopping-Stadt zu entdecken.

Reisekosten: € 1285,-

Einzelzimmerzuschlag: € 168,-

Der Preis schließt folgende Leistungen ein: Fahrt im Luxusfernreisebus, Unterbringung im Hotel de Bilderberg**** in Oosterbeek bei Arnheim, Halbpension mit 3-Gang-Menü oder Buffet als Abendessen. Eintritte und Führungen laut Plan. Insolvenzversicherung. Reiseleitung: Monika Öchsner, M.A., Kunsthistorikerin;